



6 Pièces

205 m²

Réf. 3514

26 000 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Somptueux Duplex de maître traversant, situé aux deux derniers étages d'une élégante Villa Bourgeoise avec ascenseur privé arrivant directement dans l'appartement, bénéficiant d'un calme absolu, d'une magnifique vue mer, de généreux volumes ainsi que d'un ensoleillement optimal. Il se compose : Au 2° étage : hall d'entrée, 3 chambres spacieuses avec chacune salle de bains complète et dressings aménagés Au 3° étage d'un vaste séjour, salle à manger ouvrant sur loggia avec vue mer, d'une grande cuisine habitable entièrement équipée, d'une chambre / bureau et une toilette invités. Possibilité ...

Sumptuous master duplex crossing, located on the top two floors of an elegant Villa Bourgeoise with private elevator arriving directly in the apartment, benefiting from absolute calm, a magnificent sea view, generous volumes and optimal sunshine. It consists of: On the 2nd floor: entrance hall, 3 spacious bedrooms each with full bathroom and fitted dressing rooms On the 3rd floor of a large living room, dining room opening onto loggia with sea view, a large fully equipped kitchen, a bedroom / office and guest toilet. Possibility of parking at the Chemin des Pêcheurs. Sole Agent - La Costa ...

LA COSTA PROPERTIES MONACO

25, avenue de la Costa - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

